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令和５年度第１回入札監視委員会議事録 

 

開 催 日 時 令和５年５月３１日（水） １４：００～１５：１０ 

開 催 場 所 八代市役所３階 入札室 

出 席 委 員 岩坪要委員長・佐藤真理子委員・ 将人委員・長 嘉代子委員・橋口英伸委員 

審 査 対 象 

期 間 

令和５年１月１日 ～ 令和５年３月３１日 

抽 出 案 件 

総 件 数 ４２件 

一 般 競 争 入 札   ６件 

指 名 競 争 入 札  ２８件 

随 意 契 約  ８件 

 

議 題 委員による意見･質問 担当課、事務局による説明・回答 

（１）発注工事の

報告 

 

Ｒ３：４２件、Ｒ４：４２件 

増減：±０件 

報告（契約検査課） 

 審査対象期間中の一般競争入札、指名

競争入札、随意契約案件について報告。 

 

 

（２）指名停止の

報告 

 

 

 

八代市における指名停止期間の基準は

あるのか。八代市競争入札参加資格者指

名停止等措置要領のよると指名停止の期

間に幅があるようだが。 

例：不正又は不誠実な行為に該当する場合 

⇒ １か月以上９か月以内 

 

 

報告（契約検査課） 

 審査対象期間中の指名停止案件は２件 

 

 一概に基準を示すことは難しいが 

・本市における処分実績 

・法令違反等が生じた場所 

（市内、市外、違反業者の所在地等） 

・県の処分措置 等 

 総合的に判断し決定している。 

（３）抽出事案の

説明及び審議（質

問事項への回答） 

  

①  

林道市ノ俣線災害

復旧工事（R2 7

月災 1号）外 1件

合併 

 

 

【質問事項１】 

 

 入札不調の原因として、小規模かつ安

価であることが挙げられているが、対策

はあるのか。 

 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

対策としては小規模の工事であれば、

複数の案件をまとめて入札（合併）する

等し、不調防止に努めているところであ

る。 
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議 題 委員による意見･質問 担当課、事務局による説明・回答 

②  

市道陣之内・黒岩

線災害復旧工事

（R2災第 3846号）

外 1件合併 

 

 

新型コロナウイルス感染症の影響によ

る資材の遅延や高騰、技術者不足による

入札不調等があると思うが、速やかな復

旧が図れるよう今後もお願いする。 

 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

 

 

③  

八代市公共桝設置

工事(鏡処理区)  

 

 

 

【質問事項２】 

 

 工事件数はどれくらい、見込んでいる

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 鏡地区における他の下水道工事も不調

となっているのか。 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

鏡処理区では年間２０件程度を見込ん

でいる。 

 

当該工事については、案件の数は一定

数あるものの、各家庭への引き込み工事

として申請に基づき、不定期に発生する

ものであり、その都度技術者の確保や重

機の手配をしなければならず、結果的に

入札不調となったのではないかと推察さ

れる。 

 

なお、他の鏡地区における下水道工事

（本管工事）については、おおよそ落札

されている状況である。 

 

④  

八代市公共桝設置

工事(八代処理区

その１） 

 

 

 

【質問事項３】 

 

当案件は落札に至っているようだが、

鏡処理区（③）との違いはあるのか。 

 

 

 

 

 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

 件数が多いことが挙げられる。八代市

内で最も多いエリアであり、鏡処理区の

２～３倍の件数を見込んでいる。 

 また、当落札業者については、過去に

落札に至った（受注業者）こともあり、

資材の確保、工期の調整（見通しや計画

等）ができ、自社努力による経費削減の

結果、安価にできたのではないかと推察

される。 

 

⑤  

八代市公共桝設置

工事(八代処理区

その２） 

 

 

【質問事項４】 

 

 なぜ入札参加業者失格により入札不落

となったのか。 

 

 その後どのようになったのか。相手方

は決定したのか。 

 

回答書に沿って説明（担当課） 

 

 入札額が最低制限価格を下回ったため、

失格となったものである。 

 

不落後、過去に受注実績のある同処理

区内の事業者３者から見積徴取を実施し、

受注業者を決定した。 


